



reparto de premios a los alumnos y alumnas de la Academia de Bellas Artes, de esta Sociedad Económica de Amigos del País, reunidos en el Salón de Actos bajo la presidencia del Camilo de Gobernador Civil de la provincia, diferentes autoridades de la localidad, junta de gobierno de esta Sociedad, gran número de socios y numeroso público especialmente damas de la buena sociedad Málagueña, y la casi totalidad de los alumnos premiados y sus profesores.

Declarada abierta la sesión por el Sr. Gobernador, le fue concedida la palabra al Sr. Juan Enciso Suárez de Renedo y Viente el que con la eloquencia que le es propia, hizo un recorrido histórico de la Academia de Bellas Artes, detallando el desarrollo de este en el año escolar pasado y dirigéndose a los alumnos premiados les animó para proseguir en su entusiasmo por los estudios de las Bellas Artes para que fuese seguido en el seguidos recibiendo premios por su aplicación, siendo orgullo de esta Academia tener tales alumnos, felicitó eufusivamente a los profesores por su fructífera labor y dirigéndose a las autoridades provinciales y municipales, hizo constar el agradecimiento de esta ciudad por el interés que muestran consiguiendo en sus presupuestos cantidades de subvención para el sostenimiento de las clases de iniciación de la Academia, dirigéndose al Sr. Gobernador de la provincia, luego de agradecer la distinción tenida de venir a presidir esta sesión, le cogió hacia presente al Gobierno de la Nación el agradecimiento de esta corporación por haber conseguido en los presupuestos generales cantidad subvencionando a la Academia de Bellas Artes.

Hizo la presentación del Ilmo Sr. Señor Menéndez Vélez presidente del Patronato del Museo de Arte Moderno, que es el encargado del docente doctrinal de aquellos de cuya ha muerto de tan distinguido señor el más exemplar elogio, mencionando el tema que ha de desarrollar, que es "Las industrias artísticas populares en su momento actual".

Siguientemente se procedió al reparto de premios y diplomas a los alumnos y alumnas, comenzando por los designados para los premios extraordinarios de la fundación "Sr. de Robranda Viente" establecidos por esta Sociedad, siendo llamados los dirigidos